

ABSTRAK

Salsabila, Nilai Religius Terhadap Pembentukan Keluarga Sakinah (Studi kasus Religius Sikap Keteladanan di KUA Purbaratu Kota Tasikmalaya).

Membangun keluarga bukanlah perkara mudah apalagi ketika terdapat tujuan dan keinginan untuk menjadi keluarga sakinah, mawaddah dan rahmah jauh lebih sulit. Untuk membangun hal tersebut, setiap pasangan harus saling membina dan membimbing demi kokohnya keluarga serta mewujudkan nilai-nilai keharmonisan sejati rumah tangga. Pondasi utama untuk itu adalah dengan mewujudkan nilai-nilai religius.

Penelitian ini bermaksud untuk mengetahui adaya korelasi antara pemahaman nilai-nilai tasawuf (akhlak) dalam membentuk keluarga SAMAWA, dan bagaimana efektivitas dan efesiensi proses internalisasi nilai-nilai religius (melalui SUSCATIN) di KUA Kecamatan Purbaratu 2018-2020.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa :1) penerapan nilai-nilai tasawuf (akhlak) cukup efektif melalui program SUSCATIN, dalam mewujudkan keluarga SAMAWA. 2) program SUSCATIN berfungsi sebagai model proses internalisasi nilai-nilai religius yang cukup efektif terhadap pembentukan keluarga sakinah. Hal ini dapat diketahui dari data yang didapat bahwa angka perceraian setahun sebelum rentang periode 2018-2020 berakhir terdapat penurunan angka perceraian pada kisaran 21, 96% di KUA Purbaratu, artinya angka perceraian cukup rendah.

Dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif melalui pengumpulan data primer dan sekunder observasi serta wawancara mendalam, dengan data pendukung, dibuktikan oleh foto dokumentasi melalui teknik analisis penelitian terdiri dari reduksi data, penyajian, dan verifikasi (kesimpulan).

Kesimpulan atas penelitian ini ialah keluarga yang tangguh untuk menghadapi era modern, globalisasi, dan kontemporer tidak lain adalah melaksanakan tasawuf berupa ketakwaan, keikhlasan, keteladanan, kesederhanaan, bijaksana, selalu bersyukur, berikhtiar, dan *muhasabah*. Mengingat tentang program kursus calon pengantin ini, masih perlu peningkatan baik sarana, prasarana, beserta anggaran yang memadai, juga untuk penelitian selanjutnya dapat mendalami dan memperkuat bahasan terkait nilai religius ini.

Kata Kunci : Nilai Religius, Keluarga Sakinah, dan Nilai-Nilai Tasawuf